

# 豊原っ子

上越市立豊原小学校

令和5年12月18日 第8号

TEL0255-78-2006 Fax0255-78-4904

<http://www.toyohara.jorne.ed.jp/>

E-mail toyohara@jorne.or.jp

## 2学期の終わりに

2学期も残すところあと数日となりました。保護者の皆様、地域の皆様からは2学期も多大なご支援を賜り、円滑に学習や活動を進めることができました。特に、創立150周年記念記念式典や記念イベント、各学年の体験を通じた学習では、皆様から並々ならぬご理解とご協力を賜りました。このような様々な学びが子どもたちの自立と共生の心を育てることにつながると考えております。改めて皆様のご支援に感謝申し上げる次第です。大変ありがとうございました。

子どもたちの学校での生活を見ていると、自然に善い行いをしている姿をよく見ます。褒められることを期待していない自然な行いです。「お客さんへ頭を下げてあいさつをする」「困っている子に優しく声をかけたり、手をさしのべたりする」「廊下に落ちていたごみをごみ箱に捨てる」等、まだまだたくさんあります。一つ一つはとても小さなことですが、私は、子どもたちが日々の生活の中で、小さな善い行いを積み重ねていくことが、自立していく中でとても大切だと感じています。子どもたちの良さを見つけた時には言葉をかけるように努めています。

今週末には、子どもたちに通知表を渡します。しかし、通知表だけでは表しきれない子どもたち一人一人のよさや努力、善行がたくさんあるはずです。通知表をきっかけに、ご家庭でお子さんと話をしたり、一緒に学習用具の整理をしたりして、「3学期もがんばろう」という気持ちになるように、2学期をしめくっていただければと思います。

12月29日（金）から1月3日（水）の間は、年末年始休業のため、学校は閉庁（職員が不在）となります。緊急（入院を伴う大きなけがや病気等）の場合は、

豊原小学校 緊急電話 080-7188-9042 へ、ご連絡ください。

**通常の月～金は、豊原小学校 78-2006**

## 小中合同あいさつ運動

11月21日、22日（20日は荒天のため中止）豊原小を卒業した板倉中学校の生徒さんたちが、あいさつ運動に来てくれました。玄関先で子どもたちを迎えて、大きな声であいさつを交わしたり、小学生へのアドバイスを録画し、昼の放送で流したりしました。玄関いっぱいにもるいあいさつが飛び交い、みんなが笑顔になっていました。

